
令和 ５年 １月 ３１日

総 務 大 臣 殿

住所 米子市法勝寺町７０番地

会社名 株式会社DARAZｺﾐｭﾆﾃｨ放送

代表者 代表取締役 冨田 寛

放送番組審議会議事録の提出について

標記について、放送法施行令第８条第１項第３号の規定により、下記の書類を添

えて提出します。

記

・ 番組審議会議事録（第 ７２ 回、令和 ５年 １月 １９日開催）



≪別紙≫

１ 開催年月日 令和５年１月１９日（木）

２ 開催場所 鳥取県米子市法勝寺町 70番地 DARAZ CREATE BOX 2階会議室

３ 委員出席

委員総数 ５名

出席委員数 ４名

出席委員の氏名 石賀治彦委員

藤原幹人委員

亀井智子委員

岡田明美委員

欠席委員の氏名 石倉准次郎委員

放送事業者側出席者 代表取締役社長 冨田寛

番組制作業務部 永富久之

番組制作業務部 芝吹麻衣

４ 議題
○番組についての審議

５ 議事の概要

2つの番組を審議対象番組として取り上げ、それについて各委員からの忌憚ない意見を

いただき、今後の番組制作・放送局運営の参考とさせていただく。

６ 審議内容

① 番組名：「くみ・めぐの生協いいもんみーっけ！」
放送日時：毎月第1.3木曜日 16:00～16:45（録音番組）
出演者：深堀久美子、めぐ
内容：生協が大好きな２人が、ゆるりとフリートークしながらその魅力を伝える

番組です。商品開発の裏話や、おすすめの商品紹介、お手軽レシピなど、



毎回ゲストを迎えてお送りします。

＜亀井委員＞
・45分番組だが各コーナーの特色がわかりやすくて飽きずに聞けた
・テーマに季節感があって他の人の意見が聞きたいと思えるものだった
・りんごの食レポが上手でとてもおいしそうに聞こえた

＜石賀委員＞
・前に聞いた時より話し手が慣れている感じで構成も聞きやすかった
・これを聞いたら生協の会員が増えるんじゃないかと思える内容だった
・ゲストの知識量が豊富でどんな質問にも的確にわかりやすく答えていたのがよかった
・リスナーからのメッセージが紹介されるのがいい

＜岡田委員＞
・以前組合員だったが自身の生活スタイルには合わないと感じたので、上手な使い方な
どを紹介してほしいと思った
・内容は３部構成でわかりやすく楽しく聞けた
・45分間は長く感じた

＜藤原委員＞
・自身も夕食宅配を最近使い始めたのでタイムリーだった
・生協を知るきっかけとしてはよいと思う
・注文方法など特殊ではあるので、使い方の工夫なども紹介してもよかった
・県外からメッセージが送られてくるのに驚いた
・くみくみさんはもう少し存在感があってもよいのでは

② 番組名：「おかやまとっとりお出かけ情報」
放送日時：毎月第2.4金曜日 8:30～8:45頃（生放送）

（「GENSHINの週末BANZAI」内コーナー）
出演者：GENSHIN、河田奈央（岡山レディオモモパーソナリティ）
内容：岡山市のコミュニティFM局「レディオモモ」の生放送番組とつなぎ、岡山と

鳥取のそれぞれの観光や旬の名産品などのエリア情報を隔週で交互にお伝え
しています。



＜藤原委員＞
・10分間というコンパクトにまとまっていて非常に聞きやすい
・「カキおこ」が食べたくなった
・岡山日生の位置関係も聞いていてよくわかった
・これで最後に「抽選でカキをプレゼント」などあれば、さらに聞こうという人も増え
そう
・エリア外とつないでエリア外の生の情報が聞けるのもいい

＜岡田委員＞
・情報も一点集中で絞ってあるから入りやすかった、興味も湧いた
・時間尺もちょうどいい
・レディオモモのパーソナリティも話しが上手で好感がもてた

＜石賀委員＞
・自身が日生に行ったときのことを思い出した、また行きたいと思った
・岡山の方もこちらの情報が知りたいと思うのでいいと思う

＜亀井委員＞
・生放送で相互に情報交換するというコンセプトが面白いと思った
・レディオモモの方が早口でテンションが高く、ゲンシンさんが落ち着いた口調なので
２人の間でギャップを感じた
・たまたま聞いた人は「米子の情報は言わないの？」と思うかもしれない

７審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日

特になし

８審議機関の答申又は意見の概要の公表

事務所に備え置き令和５年１月３１日

ホームページに掲示令和５年１月３１日

９その他参考事項
特になし


